



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 12190/J-NR/2017

Der Abgeordnete zum Nationalrat Rupert Doppler und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Leistungen an die asylkoordination österreich“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 4:

Nach den Aufzeichnungen des Haushaltsverrechnungssystems im Bundesministerium für Justiz für den genannten Zeitraum wurden vom Justizressort an die Asylkoordination Österreich im Jahr 2016 889,06 Euro und im Jahr 2017 210 Euro als Honorare für Seminare bezahlt.

Wien, 02. Mai 2017

Dr. Wolfgang Brandstetter

